

**Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung der Aktion Solidarität!**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre regelmäßigen Spenden zugunsten der Aktion Solidarität – Laien füreinander. Auch aufgrund Ihres Engagements konnten wir in der Erzdiözese Cotabato auf den Philippinen Familien von Laienmitarbeitern mit einem Betrag von 15.000 Euro unterstützen. Finanziert wurden die Schulgebühren 2021/2022 für 15 College-Studenten und die medizinische Versorgung der betroffenen Familien.

Sie setzen mit Ihren Spenden ein Zeichen der weltkirchlichen Solidarität und der Nächstenliebe. Ein herzliches Dankeschön hierfür aus dem Haus der Weltkirche!

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Russling

Fördererbetreuung missio München

**Gerne teile ich mit Ihnen folgende Dankesworte von Robinson V. Avellanosa, Absolvent des Bachelor-Studiums der Grundschulpädagogik:**



Im Juni 2021 habe ich meinen Bachelor-Abschluss in Pädagogik gemacht. Ich danke Gott dafür, dass er mich auf meinem Weg begleitet. Außerdem danke ich Gott für die großzügigen Menschen, die meine Schulgebühren übernommen haben.

Ich bin missio München für die Laien-Stipendien sehr dankbar. Mit dieser Initiative wird jungen Menschen geholfen, ihre Träume von einem Studium zu verwirklichen. Ich danke, dass ich in das Programm aufgenommen wurde. Auf diese Weise habe ich demütig und stolz meinen Bachelor-Abschluss in Pädagogik mit Auszeichnungen absolviert. Ohne die finanzielle Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen!

Zusammenfassend kann ich sagen, dass Erfolg wie ein Samenkorn ist, das ein ausgewogenes Verhältnis zwischen allen Elementen des Lebens braucht. Niemand kann an einem Tag Erfolg haben. Man muss durch verschiedene Bedingungen im Leben gehen und sich diesen stellen, um erfolgreich zu sein. Erfolg ist vor allem das Gefühl der Erfüllung, das man empfindet, wenn man sein Ziel erreicht hat.

Robinson V. Avellanosa